

# へえ～！「花の湯館」 へえ～！「日本ボケ展」



会場は春爛漫、3万鉢の花がお待ちしています。

平成7年に町民の保養のために建てられた花の湯館はオーナー

きつと、お湯と花で身も心  
も温かくなることでしょう。  
そんなことで、あらためて  
その二つを取材してみました。

二月は、身も心も寒々とする  
厳寒の季節です。  
こんな時季に、我が町では  
今、身も心も豊かになる施設  
と催し物があります。

それは町内外に好評を博して  
いる「花の湯館」と毎年恒  
例の三月上旬に行われている  
「日本ボケ展」です。

みなさんも地元を再認識す  
る意味でも、じっくりと体験  
してみてはいかがでしょうか。

三条からおいでのお夫婦さ  
ん「ちよくちよく来るんですね  
よ」「ここは温泉は湯冷めを  
しないでしょ。寝てもそのま  
んま、朝まで寝てられるのが  
いいねえ」新津市からの友人  
三人組さん「近場にあるから  
いい」「大衆的な食堂が（去  
年の五月から）入ってるから  
いいわ」「一番安くて手ごろ  
なのは、ここだけだね」白根  
の仕事仲間さん「（タオル付  
きの為）手ぶらで来て、すぐ  
入れるからいい」「お風呂が  
掛け流していっぱい溢れ出て  
いて明るく、清潔で雰囲気が  
いい」等々。

現在は小須戸町・新津市・  
白根市を中心全国の九十%  
が生産販売されています。

ボケの歴史は古く明治の後  
半頃から今のウデコキ地域で  
つくられていたといわれてい  
ます。

「ボケのことなら、小須戸  
に聞け!!」と言われる程、小  
須戸町は長い伝統を誇る植  
木・盆栽の園芸業が盛んな所  
です。

関係者のお話をれば、花  
の湯館の利用者は、町民より  
も圧倒的に町外の方の利用が  
多いそうです。せっかく、こんなにいい温  
泉施設が近くにあるのに、も  
つたないような気がしま  
す。

また、「出来ればもう少し、  
露天風呂が大きいといい」と、  
建設的な要望まで言って下さ  
る方もいらっしゃいました。

関係者のお話をれば、花  
の湯館の利用者は、町民より  
も圧倒的に町外の方の利用が  
多いそうです。せっかく、こんなにいい温  
泉施設が近くにあるのに、も  
つたないような気がしま  
す。

また、「出来ればもう少し、  
露天風呂が大きいといい」と、  
建設的な要望まで言って下さ  
る方もいらっしゃいました。

また、「出来ればもう少し、  
露天風呂が大きいといい」と、  
建設的な要望まで言って下さ  
る方もいらっしゃいました。



渡辺栄子さん

藏町1

元気な声をありがとうございます

昨年、動物愛護協会か  
ら、長寿動物の表彰をも  
らった、昭和生まれ、十  
五才の我が家の大娘もも  
目は白内障、耳も遠く  
なって呼んでも知らんぶ  
り、足の衰えからすぐよ  
ろけて転んでしまいます。

同じ場所をぐるぐる回る  
犬特有の徘徊行動、昼夜  
逆転し夜中に吠え、怒り  
っぽくなり、私達に嘯み  
つこうとしたりと、ボケ  
症状が目立つてきました。

そのため、朝の楽しい時  
間です。

明るい声はエネルギーとなつ  
ています。そもそもみんなが大好き。  
止まつて話しかけてくれたり、  
撫でてくれたり、朝の楽しい時  
間です。

また明日も元気な声で、「も  
も、オハヨー」って声をかけて  
ね。飼い主共々待っています。



発行 小須戸町中央公民館  
〒956-0101  
新潟県中蒲原郡小須戸町  
大字小須戸117番地  
TEL (0250) 38-2234  
FAX (0250) 38-3041  
編集 公民館報編集委員会

## ちょこっと一言 (191)

の全国各地から爱好者者が延べ  
二万人も集まります。  
なぜ、こんなにもボケ展に  
集まるのでしょうか。その魅力  
をウデコキの明花園芸の加藤  
さんにお聞きしました。

「ボケ展には、よそにない  
珍しい品物（ボケ）があるつ  
けさあ」と答えられました。

また宣伝活動が非常に大事

なことも教えてもらいました。

少しでも大勢の方々から観  
て貰いたいため毎年、県庁の  
正面玄関やふるさと村等にも  
ボケを数週間飾っているそ  
うです。

そして、テレビやラジオ、  
インターネット等の宣伝媒介

は効果も高いそうで、特にN

H Kの全国放送にボケ展が二

ユースとして取り上げられる

と来場者数がグーンと大き  
く変動するそうです。

最後に町民の方にメッセージ

はありますかとお聞きし

ましたら「ぜひ、ボケの良さ

を観に来てもらいたい!!それ

で町が活性化すればいいん

さ」と話されました。

小須戸町がボケの「生産

量」、「品種の数」、「栽培技術」

のどれをとっても、日本一の

ことがよくわかりました。

<h2>お待ちしてまーす</h2>									
<h3>日本ボケ展</h3>	<h3>花の湯館</h3>								
<b>開催日</b>	3月5日(金)・6日(土) ・7日(日) 午前9時~午後5時まで ただし7日(日)は4時まで								
<b>会場</b>	小須戸町民体育館								
<table border="1"> <tr> <td colspan="2"><b>●温泉入館料</b></td> </tr> <tr> <td>区分</td> <td>金額</td> </tr> <tr> <td>大人(中学生以上)</td> <td>500円</td> </tr> <tr> <td>小人(小学生)</td> <td>200円</td> </tr> </table>		<b>●温泉入館料</b>		区分	金額	大人(中学生以上)	500円	小人(小学生)	200円
<b>●温泉入館料</b>									
区分	金額								
大人(中学生以上)	500円								
小人(小学生)	200円								
<table border="1"> <tr> <td colspan="2"><b>小部屋の使用料等</b></td> </tr> <tr> <td colspan="2">・1部屋…(3時間) 2,000円</td> </tr> </table>		<b>小部屋の使用料等</b>		・1部屋…(3時間) 2,000円					
<b>小部屋の使用料等</b>									
・1部屋…(3時間) 2,000円									
<b>●開館時間・休館日</b>									
開館時間 午前10時~午後9時 休館日 每月第2金曜日 (ただし、その日が祝日の場合は、その前日) 12月30日~1月2日									

## 公民館よりお知らせ ~ぜひご注目ください~

次回3月号の公民館報では、  
新年度からスタートする各種教  
室・講座の参加者募集の記事を  
掲載いたします。

みなさん、どうぞ期待くだ  
さい。

小須戸町にはふたつの児童  
クラブがあります。ひとつは児  
童クラブ「こすど児童クラブ」  
で、もうひとつは矢代田小学校区の「山の手児童ク  
ラブ」です。お互いの交流が  
持てたらいいなあというこ  
とで、冬休みに合同お楽しみ会  
を開催しました。

場所は公民館の三階ホール。  
子供達でしたが、自己紹介  
の子供達でした。田中学校の「  
中学生による手作り紙芝居、  
なんげんゲーム、ボランティア  
の子供達でワクワクドキドキ  
で、大きな声で学年と名前  
を言うことができました。

続いて、○×クイズ、じゃ  
んけんゲーム、ボランティア  
の子供達です。交流を深め  
るために、第二回、三回と  
続けて受けたらしいなあと思  
います。(こすど児童クラブ大竹指導員)

児童クラブ合同お楽しみ会  
地城、再発見

